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藤井 弥生 

JＲ茨木駅に着いたら雨が降っていました。今日天気予報

は雨だったのかなと思いながら茨木市役所南館へ。１月 17

日（土）第 19 回中西部合同新年祝会が約 110 名の参加で

開催されました。 

セレモニーの始まる前に「今日平成 27 年 1 月 17 日の

20 年前、阪神淡路大震災が起こりました。震災に遇われた

方に哀悼の意をこめて黙祷」を捧げました。 

第１部、開会宣言・点鐘で始まり、開会祈祷は西日本区チ

ャプレン：江見淑子さん、中西部清水部長は主題「YMCA・

ワイズと共に若者、社会に光を」中西部の流れを変えようと

話されました。 

第２部、講演は「ブルーグラス音楽とは」講師 東實文男

様。西部開拓時代からアパラチアン山岳地帯からの伝承音楽

「マウンテン音楽」からはじまり 1946 年にビル・モンロー

が確立した音楽形態、バンジョー・マンドリン・ギター・フ

ィドル・ベースを基本に、ドブロなども加えたお山の素朴な

演奏だそうです。現在の状況はビル・モンローが育んだ「ビ

ーン・ブロッサム・ブルーグラス・フェス」も健在でローカ

ルのライブも盛んです、と話されました。 

お食事をいただいているときに、シャギー・マウンテン・

ボーイズの

方々による、

クラッシック

なアメリカの

伝統音楽演奏

を楽しませて

いただきまし

た。ありがと

うございまし

た。 

                    [次頁に続く] 

１ 月 統 計 

第１例会出席者数 例会出席率 B F 統 計 

メンバー   14 名 出席者 14 名 日本   38 ｇ   累計  2588ｇ 
ビジター 名 メイキャップ ３ 名 外国 23 ｇ   累計 486ｇ 
ゲスト 名 合   計 １7 名 現金 円    累計 円 
コメット １名 在籍者 18 名 提供者：江見、桑原、藤好 
合   計 15 名 出席率 94％ 

 

２月第１例会プログラム 

日時：2015 年２月４日（水）18：30～20：00 

場所：大阪 YMCA 902号室 

 

              司会 生雲 文枝 

１. 開会点鐘          渡辺宏子会長 

2. ワイズソング        一  同 

3. 聖句朗読          吉田 由美 

4. ゲスト・ビジター紹介    渡辺宏子会長 

5. 連絡・報告・ニュース 

6. メンバー卓話 

   インテリアとしての観葉植物 

      武井 和子さん 

7 お誕生祝い. 

8. YMCA の歌 

9. 閉会点鐘          渡辺宏子会長 

１月例会：中西部合同新年祝会 

第217 号 

2015 年２月 

MOTTOES (2014-2015) 
国  際主題 ： “Talk Less,Do More”“言葉より行動を” 

ア ジ ア主題 ： “Start Future Now”“未来を始めよう、今すぐに” 

西日本区主題 ： “響き合い、ともに歩む” 

中 西 部主題 ： “YMCA ・ワイズ共に若者、社会に光を” 

ク ラ ブ主題 ： “ワイズへ女性の視点を！” 

聖書のことば 

命を愛し、幸せな日々を過ごしたい人は、舌を制して、

悪を言わず、唇を閉じて、偽りを語らず、悪から遠ざか

り、善を行い、平和を願って、これを追い求めよ。 

（ペテロの手紙３章 10～11 節） 

選者 吉田 由美 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ………………………………………………………… 

なかのしま工房その１ ジャム作り 

                   武井 和子 

吉田さんが芦屋三条教会の友人を通じて、柿をいただきま

した。柿ジャムを作るのは、初めての経験ですが“やりまし

ょう、やりましょう”となかのしまクラブのパワーで実施し

ました。 

11 月６日杉浦さん宅で、保田さん、美帆、私の４人。柿

は皮むきが大変でした。カタチが不揃いで、硬くて種も多く

て、下準備に時間がかかりました。種を取るのは美帆の仕事、

彼女も一人前にメンバーのつもりでお手伝いが出来るように

なりました。 

初日は 41瓶でき、私たちは大満足でしたが、８日は渡辺

会長、国友さんが参加。国友さんの第一声「イカの塩辛のよ

うな色」と……でも甘くて美味しく出来上がり、楽しくお喋

りしながらラベル張や可愛い布の帽子をかぶせて、柿ジャム

作りを終了！ 次回柿ジャムを作るときは今回の経験が凄く

役に立つと思いました。柿のコンポートを作りましょうとか、

色々と意見が出ました。 

12 月 11 日はリンゴジャムを作りました。保田さんの友

人で長野県で果樹園を経営されてる方から頂きました。感謝

して作り始めましたが、大量のため皮むきが大変、ひたすら

むきました。今回も阪神組のメンバーと国友さん、上原玉音

さんも加わってくださり、107 瓶も作れました。口も手も良

く動きましたが、一日では完成せず 12 月 15 日に再び集ま

りラベル貼りと布キャップをかぶせました。なかのしまクラ

ブのジャムは美味しいと私の友人たちが褒めてくださるので、

やりがいがあり自信につながります。また作りましょうね！ 

  ………………………………………………………… 

2014 チャリティー市民クリスマス 

『キャロルを歌う夕べ』に参加して                            

吉田 由美 

この冬一番の寒波が到来した 12 月 18 日に第 10 回目の

『キャロルを歌う夕べ』に参加いたしました。会場はパイプ

オルガンが美しく響く宝塚ベガホール、主催は西宮・宝塚

YMCA と宝塚ワイズメンズクラブです。 

第１部は朗読と音楽で綴るクリスマス物語。カトリック仁

川教会の主任司祭 水浦征男様により、イザヤ書の予言から

始まって、ルカ

書・マタイ書のク

リスマス物語が朗

読され、聖書の切

れ目に、ハンドベ

ル・独唱・合唱が

入り、１部の終わ

りには会場の皆様 

アピールタイムでは、第 26 回アジア地域大会は、いつも

のグリーンのはっぴで盛大にアピール。第 18 回西日本区大

会は、元気にホストクラブの大勢の方々によるアピール。 

阪和部新年合同祝会でお会いした方も来ていただき、お久

しぶりの方にもお会いでき、楽しい祝会でした。 

   ………………………………………………………… 

 なかのしま工房その２ アクセサリー販売準備 

                  藤好 基子 

 12 月２日（火）武井さん宅で、メンバー８名、コメット

１名で、岡本教会員の方から頂いた、たくさんのアクセサリ

ーの値付けと袋詰作業を行いました。 

寒い日でし

たが、キラキ

ラ、ピカピカ

のアクセサリ

ーは女性を温

かくしてくれ

ます。「これ、

何？」「どう使

うの？」「私が

欲しい」「貴女によく似合うわ」など手も口も動きっぱなしで、

ネックレス、指輪、ブローチ、イヤリング、ベルト、ヘアー

バンド等などに仕分けされ、「高すぎない？」「もう少し高く

つけましょう！」「やっぱり安くしない？」と相談しながら袋

に入れたものに値付けしました。 

昼食はタカラジェンヌのお気に入りのサンドイッチに果物、

ティータイムは武井さん手作りの美味しいケーキもあって、

お腹も目も大満足のお仕事会となりました。 

 なかのしま工房＆ファームは、例会と違ってメンバーが楽

しく集まり作業します。近況を報告し合ったりできる貴重な

交流の場です。工房やファームになかなか参加出来なかった

私も久しぶりに気楽に参加させて頂きました。この「気楽に」

というのが良い所ですね。武井さん、美帆さん、ご準備にお

片付け、ありがとうございました。 

  ………………………………………………………… 

も一緒に、キャロルの花束を大合唱いたしました。 

第２部の始めは恒例のポップン（昨年までのポップンキッ

ズから改名、みんな大人になりました）のミュージックベル

の演奏です。 

私たち合唱隊は舞台の上に留まったまま皆様の演奏を聴き

ますが、あまりの感動の大きさに皆ハンカチを離すことが出

来ません。私はこの感動を味わいたくて、参加し始めて３年

になります。ポップンのメンバーは毎年このコンサートの為

に１年間練習を重ねてきており、今年はベルだけでなく、素

敵なダンスも見せてくれました。 

感動的な舞台の後は、可愛い関学のフラサークルと宝塚ワ

イズ石田由美子さん率いるメンバーによるフラダンス。最後

はこれも恒例のハレルヤコーラスを舞台と会場が一体となっ

て大合唱いたしました。 

毎年９月になると合唱の練習が始まり、コンサートの準備に

明け暮れる宝塚ワイズメンズクラブのメンバーですが、指揮

をする若林メンも合唱に加わるメン・ウィメン・メネット達

の苦労も大変な事でしょう。でも私のように感動に震えて、

心より感謝している参加者がいることを伝えたいと思います。 



 

 

 

 阪和部新年会に参加して 

                  今井 利子 

平成 27 年 1 月 12日、和歌山紀ノ川クラブのホストで

開かれた阪和部新年合同例会に参加した。京都部、中西部合

わせて 98名の出席で賑わった。 

第１部は、松本理事代理の三牧書記の開会挨拶に始まり、

第２部は神谷尚孝氏の乾杯、食事と懇談で新年の楽しいひと

ときを過ごす。 

その後、旭堂南湖氏による伝統芸能の時間となり、講談と

落語との違いの説明を聞く。「大岡政談」は小机を打ちなが

らの名調子、熱演を楽しむ。 

最後には、コーヒーブレイク、お年玉抽選会となり、参加

者に地元の名産品が振る舞われた。こうして今年最初の新年

合同例会は終了した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   YMCA ニュース  

第 20 回 大阪 YMCA 
インターナショナル・チャリティーラン 2014 

日程：２月１日（日） 

場所：ヤンマースタジアム長居（長居公園内） 

晴れるように祈りつつ、充分な防寒対策をしてご参加くださ

い。ご友人やお知り合いの方もお誘いあわせの上、ランナー  

の応援をよろしくお願いいたします。 

土佐堀 YMCA を考える会 
 日時・内容・場所：２月１１日（祝・水） 

  第一部 13：30～16：30 考える会 

      大阪 YMCA 会館（土佐堀） 

  第二部 17：00～ 考える会 宴会版 

      奥田時夫氏邸宅（大阪市福島区） 

  参加費：第一部 無料、第二部 会費制 

  土佐堀 YMCA の更なる活性化のために、真面目に、楽しく考え

る会です。ワイズメンズクラブのみなさまもご一緒に、柔軟に

自由な発想で考えるひとときを共有できましたら幸いです。 

第 262 回 大阪 YMCA 早天祈祷会 
日時：２月２０日（金）朝７：30～８：30 

場所：大阪 YMCA 会館 10 階チャペル 

証し：田中 義信 さん 

（大阪女学院 教育研究センター 客員研究員） 

 

 インフルエンザの流行期です。手洗い・うがい・マスクで、うつ

さない・うつらない対策をしましょう。そして睡眠・栄養・水分を

充分にとって免疫力を高めておくことも大切です。みなさまご自愛

くださいね。                   高橋京子 

ワイズあれこれ 
杉浦 眞喜子 

№２ TOFーGPF 
「2月は TOF（Time of Fast）の月」と言うことで、ロ

ースターを見て「エッ……？」。ワイズ用語抜粋には、「タイ

ム・オブ・ファスト・グローバルプロジェクト・ファンド 

Time of Fast Global Project Fund（(TOF-GPF)」とな

っていました。去年までのロースターでは TOF だけだっ

たのに。昨年ちゃんと説明があって、私は聞き逃していたの

かもしれませんが……。みなさんご存知でしたか？ 国際の

HP でもそうなっていますので、多分国際でそう決まったの

だと思います。「事業」というより「ファンド、基金」とい

う意味合いが強くなったのかしら？ 

改めて、この事業（基金）が国際に直結したものである

ことを知らされた思いです。私たちが捧げたTOFのお金は、

そのまま国際に送られ、その年度に申請のあった世界中の援

助を必要する方達のために使われます。多くは途上国の

YMCA の働きなどに用いられています。ヨーロッパのクラ

ブが、途上国のある YMCA のプロジェクトのために申請を

するということもあるので、いつか私たちもミャンマーの

YMCA の働きのために申請出来たら……なんて妄想を膨ら

ませている私ですが…… 。 

 日本では、多くのクラブが、この月の例会のお食事を抜い

て、そのお食事に相当する金額を献金するというやり方で、

この事業をやっています。一食抜いても、そんなに「飢え」

を感じることはないかもしれませんが、でも少しいつもより

空腹を感じ、今この時にも「飢餓」に苦しんでいる方々がい

ることを覚え、心を寄せることが出来たら、そしてそんな思

いで献金することが出来たら……この事業の目的はそんな

所にあると思います。 

 これは国際の TOF のマークです。 

何か楽しい暖かい気分になりませんか？ 

 

 

〈閑話休題〉 
桑原 頼子 

 
突然ですが、磁器はお好きですか？ 現代の西洋磁器

には洒落たあか抜けたさまを感じますし、古代の東洋磁

器には品位と郷愁を感じます。 

 白磁は美しい。白といっても一様ではなく、さまざま

な表現があります。そして周りの色をも取り込んで変幻

自在に表情を変えます。中でも高麗・李朝白磁に魅了さ

れます。 

美術品として作られたものではなく工芸品として作

られたものは、人と接した温もりがあり、日常生活が感

じられます。どこでどんな時に使われていたのだろうと。

大きな甕に水仙がドッと活けられているのを想像する

と、いい香りと共に白磁のどっしり感、胴体に写った葉

っぱの緑が浮かびます。 

 博物館に行った場合、「これは、あげると言われれば頂

く。（もちろん、誰もあげるとは言いませんけど）」「これ

は要らない。（取りあえず頂いておく、とは思わない）」

などと思いながら拝観するのです。そして実際に使うこ

とを想像して。 

 世間で最高の評価をされるものでも、好みに合わなけ

れば頂きません（あげる、とは絶対に言われないけど）。

これは自分自身の美学。と、勝手な想像をしながら美術

館、博物館を巡るのは楽しいです。 



 

 

 

 

〈ニコニコメッセージ〉― １月例会 ― 

 

☆雨が降り、寒い日でしたが、茨木市役所での中西部新年会、

ブルーグラス音楽の演奏もあって、和やかな雰囲気でした。 

                  （生雲） 

☆中西部合同新年祝会で 100 名以上のワイズメンのお顔合

わせ、なかのしまクラブも 15名の出席、とても嬉しく楽

しい例会になりました。今年もみんなに平和と幸せを祈る

会になりました。茨木クラブさんホストご苦労さまでした。 

            （今井） 

☆どんなに年をとっても「初めての事」があります。さあ、

笑いながら新しい経験をしよう！！      （江見） 

☆「ボケないように、健康維持」が今年の抱負。きょういく

（今日行く所）が４か所もあって、その内２つ実行。幸せ

の一日でした。               （大岸） 

☆カントリーミュージックもたまに聞くのは賑やかで楽しい。

「荒野の決闘」を思い出す。無骨なワイアットと清楚なク

レメンタイン。ドクのハムレット。いいわぁ。 （国友） 

☆今年も年末年始、御殿場東山荘で過ごしました。富士山が

特にきれいでした。２日には Non-charterd の東山荘クラ

ブ例会に出て、東西のワイズの交流を楽しみました。 

（杉浦） 

☆年頭から眼が真っ赤に充血し眼科へ。年末からの疲れが眼

に来たようです。新年から病院通いの毎日でしたが、今日

の祝会でシャギー・マウンテン・ボーイズの演奏と歌、森

田メネットのコメントを伺い、心が洗われ、疲れが吹っ飛

びました。平和な 1年でありますように！ （武井和子） 

☆新年会でみんなにあえて嬉しかった。    （武井美帆） 

☆今年は、オフィシャルにプライベートに１日を 48 時間ぐ

らいあるように使いたいです。        （鳥居） 

☆全豪テニスで錦織圭選手が一回戦突破、非常にうれしいで

す。サッカーアジア杯で日本3連勝、8強応援しています。 

          （藤井） 

☆先日、京都でタクシーに乗ったら『四つ葉のクローバー号

にご乗車、ありがとうございます』と運転手さんに言われ

て『……？』1,300 台に４台しかないそうです。その後、

携帯を落とし真っ青になったのですが、何とすぐに出てき

ました。四つ葉のクローバーのおかげかしら？今年は良い

ことが有りそうな気がしています。      （藤好） 

☆中西部合同新年会でシャギー・マウンテン・ボーイズの演

奏を聴きながら共に食事をいただき楽しいひとときを過ご

すことが出来ました。             （松下） 

☆今日は神戸の震災 20 年の節目の日。もう 20 年……昨日

のことのように思い出すこともあり……。明日、祈りのコ

ンサートでレクイエムをうたいます。      （保田） 

☆天気が良い夕方に、隣の病院の庭にムクドリが電線や枯れ

木に鈴なりにやって来ます。数十分ほど居て、また群れで

何処かへ飛んでいく！            （吉岡） 

☆雨の中西部合同新年祝会ですが、新しい気持ちで今年を 

始めようと思います。            （渡辺） 

欠席者メッセージ 

★阪神淡路大震災、20 年経っても体が覚えています。今で

も少しの揺れで反応してドキッとします。   （桑原） 

★テレビを少し大きめの画面にかえました。日々の視聴時間

は短いけれど、年齢相応の目には優しくなった気がします

……!?                   （高橋） 

 

 

 《《《 地域奉仕・環境事業からのお願い 》》》 

 お年玉付年賀はがきの当選番号が発表されました。 

 年賀はがきを調べて、３等（切手シート）を見つけてくだ

さい。切手シートに交換して２月第２例会にお持ち下さい。 

    当選番号：27、30 

 

《《《 お知らせ 》》》 

◎森田好子さん（大阪千里クラブ特別メネット）から郵送用

切手代を頂きました。感謝。 

 

編 集 後 記 

冬来たりなば春遠からじ。いま、大雪の下では草木の芽が

雪解けを待っています。あと少しの寒さ、無事にやり過ごし

ましょう。 

ニコニコ献金 １月 13,530 円 

１月第２例会報告抄 

 

日時：2015 年１月 21 日（水）18：30～20：30 

場所：大阪土佐堀ＹＭＣＡ会館 504 号室 

  

１：２月の第１例会は、YMCA 土佐堀会館が第２水曜

日休館のため２月４日にＴＯＦ例会として開く。会

場は土佐堀会館９０２号室。 

会場代は本会計から支出。 

２：クラブファンドの残高は 2015 年１月現在で 

 ￥330,294 

３：次期中西部Ｙサ・ユース事業主査に吉田由美さん 

４：次次期会長決定のルールを確認。会長経験者を初代

より順に、個々の事情を考慮しながら選出すること

とする。新入会のメンバーについては順にかかわら

ず推薦する。 

５：２月 18 日 16：30より YMCA で第２例会前の２

時間で BF 切手の整理、「わっかの会」と「女性と

子どもの支援ネットワーク」への献品の整理をおこ

なう。 

６：チャリティラン当日のボランティアについての打ち

合わせ。 

◇２月お誕生日の方◇ Happy Birthday  
 

小倉 玲子  ３日 


